

Peringati HKN, Kapolres Sumbawa Barat Berikan Reward Kepada Anggota Berprestasi

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BERSUARA.ID

Jan 18, 2024 - 11:31



Sumbawa Barat NTB - Dalam memperingati Hari Kesadaran Nasional (HKN) Kepala Kepolisian Resor Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K telah memberikan penghargaan kepada Kapolsek KPL Tano bersama anggotanya, di Lapangan Sarja Arya Racana Mako Polres Sumbawa Barat pada rabu (17/01/24).

Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos menyampaikan, Upacara Bendera dalam rangka memperingati Hari Kesadaran Nasional sekaligus memberikan penghargaan kepada Kapolsek Kawasan Pelabuhan Laut (KPL) Tano IPTU Nurlana dan Kanit Intelkam Bripka I Nyoman Denny Triasta bersama anggota KPL tano yang berhasil menangkap 21 ton pupuk bersubsidi tanpa dokumen resmi dan personel Bag SDM Polres Sumbawa Barat yang telah menyelesaikan pelaporan SIPK Personel Polres Sumbawa Barat serta Bhabinkamtibmas desa Lamusung yang telah aktif membina desa Lamusung sehingga meraih juara 1 dalam lomba siskamling se Kabupaten Sumbawa Barat

"Dalam upacara hari kesadaran nasional dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K dalam amanatnya menyampaikan bahwa untuk situasi Kamtibmas sampai saat ini masih terpantau aman dan kondusif, dengan situasi saat ini agar seluruh Personal tetap Overestimate dengan situasi yang ada, tidak luput adanya situasi yang kondusif yang ada merupakan berkat doa kita semua yang dikabulkan oleh Tuhan yang maha Esa." ucap eddy

Eddy menjelaskan, tujuan dilaksanakan Upacara Kesadaran Nasional adalah dalam rangka memperkokoh kebaktian kita kepada bangsa dan negara. Mari kita mengajak masyarakat dan bersinergi dengan instansi terkait. Dimana saat ini kita memasuki tahapan pemilu serentak, jaga kesehatan dan kekompakan anggota.

Sementara itu, Kapolsek Kawasan Pelabuhan Laut Tano IPTU Nurlana menyampaikan ucapan terimakasih kepada Pimpinan AKBP Yasmara Harahap S.IK selaku Kapolres Sumbawa Barat yang sudah memberikan reward kepada anggota Kawasan Pelabuhan Laut Tano.

" ini merupakan kebanggaan bagi kami anggota KPL Tano sekaligus sebagai suplemen yang akan kami jadikan sebagai motivasi dan dedikasi untuk meningkatkan semangat dalam melaksanakan tugas Polri dalam memberikan jaminan keamanan dan pelayanan kepada masyarakat," terangnya

Terimakasih kepada pimpinan Bapak Kapolres KSB atas reward yg diberikan kepada anggota KPL Tano, ini merupakan kebanggaan bagi kami anggota KPL Tano sekaligus sebagai suplemen yg akan kami jadikan sebagai motivasi dan dedikasi untuk meningkatkan semangat dalam melaksanakan tugas Polri dalam memberikan jaminan keamanan dan pelayanan kepada masyarakat.

Dalam upacara hari kesadaran nasional hadir WakaPolres Sumbawa Barat Kopol Didik Harianto.,SH. Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kopol I Gd Maharta.,S.H. Kabag Ren Polres Sumbawa Barat Kopol Tauhid. Kabag SDM Polres Sumbawa Barat AKP I Dewa Gede Wijaya Astawa.,SH. Kabag Log AKP Hassanudin. Para Kasat, Kapolsek dan Perwira Polres Sumbawa Barat. Personel Polres Sumbawa dan Brimob Kompi 2 Yon B Kab. Sumbawa Barat.(Adb)